

ABSTRAK

Khofifah Fitria Adejuna, 2021. “Pembuatan *Pop-Up Book* Hewan Langka Yang Dilindungi Di Indonesia Sebagai Media Literasi Sains Untuk Anak”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Pop-Up Book ini dibuat untuk menarik minat anak dalam membaca buku dan memiliki rasa ingin tahu yang tinggi. *Pop-Up book* ini berbeda dengan buku bacaan lainnya karena memiliki unsur 3D yang akan memberikan kejutan-kejutan pada setiap bukakan halamannya. Oleh karena itu, anak-anak lebih tertarik untuk membacanya. Informasi yang diberikan dalam *pop-up book* ini yaitu informasi mengenai hewan langka yang dilindungi di Indonesia. Pemilihan *pop-up book* sebagai media literasi sains untuk anak dan informasi yang berisi tentang hewan langka yang dilindungi di Indonesia karena belum adanya media informasi yang menyajikan mengenai hal tersebut dan pemilihan media *pop-up* yang memiliki keistimewaan 3D dibandingkan pada buku cerita pada umumnya.

Metode penulisan yang digunakan dalam penulisan makalah tugas akhir ini yaitu menggunakan metode kualitatif *action research*. Tujuan penulisan makalah ini yaitu mendeskripsikan proses pembuatan *pop-up book* hewan langka yang dilindungi di Indonesia dan mendeskripsikan hasil uji coba produk *pop-up book* hewan langka yang dilindungi di Indonesia.

Hasil dari pembahasan pada makalah tugas akhir ini. *Pertama*, pembuatan *pop-up book* melalui beberapa tahapan: a) ide penciptaan, ide dasar penciptaan yaitu ilustrasi datar yang di desain dengan menggunakan beberapa teknik *pop-up* menjadi ilustrasi yang menampilkan bentuk 3 dimensi atau timbul dengan gaya ilustrasi yang dekoratif dan warna-warna yang menarik lalu dijadikan suatu buku dengan ukuran 23cmx23cm, b) proses desain, dimulai dengan pembuatan sketsa ilustrasi secara manual lalu melakukan pengeditan secara digitalisasi ilustrasi dengan software *adobe photoshop* lalu mencetak ilustrasi menggunakan jenis kertas *vinyl matte* 160gr dan di *laminating doff* untuk bagian cover dan jenis kertas *Art Paper* 260gr untuk bagian isi, lalu melakukan pemotongan komponen *pop-up* dan menempelkan background pada karton jerami, merakit komponen *pop-up* dan yang terakhir melakukan penjilidan dengan hard cover, c) hasil pembuatan, produk yang dihasilkan berupa buku dengan ukuran 23cmx23cm yang dicetak menggunakan jenis kertas *Art Paper* 260gr untuk bagian isi dan jenis kertas *vinyl matte* 160gr dan di *laminating doff* untuk bagian cover dan memiliki 7 halaman dengan 5 halaman yang menggunakan teknik *pop-up* yaitu teknik *V-fold* dan *internal stand*. *Kedua*, Hasil uji coba yang penulis lakukan dapat dikatakan bahwa buku ini bisa menarik minat anak-anak yang cenderung ingin tahu sesuatu yang baru dilihatnya dan juga bisa meningkatkan minat baca anak, begitu juga dengan pendapat orang tua yang juga menerima dengan baik adanya buku *pop-up* ini sebagai salah satu media untuk meningkatkan minat baca dan sebagai media literasi sains pada anak.